



Puebla, Pue. a 02 de Marzo de 2020
CMIC/GYP/2020-376

**H.E. ANTÓNIO GUTERRES
SECRETARIO GENERAL
NACIONES UNIDAS
NUEVA YORK, NY 10017
USA**

Estimado señor Secretario General:

Me complace comunicarle que la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Puebla, apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de Derechos Humanos, Derechos Laborales, Medio Ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes forma(s): difundir entre nuestros afiliados la declaración universal de derechos humanos así como los estándares laborales, a través de nuestro sitio web y redes sociales.

En los proyectos de infraestructura propuestos a las autoridades, consideraremos los Principios 7, 8 y 9 relacionados a la Declaración del Río sobre medio ambiente y desarrollo.

Así mismo, propiciaremos un impulso a las campañas anticorrupción a través de nuestros medios disponibles, atendiendo el principio 10.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente



Ing. Héctor Alberto Sánchez Morales
Presidente CMIC
Delegación Puebla